
Informe CDC 29 de octubre

El orden del día se puede consultar en
https://www.expe.edu.uy/expe/resoluci.nsf/ordenes/9F4AE0428AE6A57F03258BB300499A29?opend
ocument

La grabación de la sesión se puede consultar en:
https://www.youtube.com/watch?v=GPSSTASQ9D8

Los puntos 1, 2, 3, 5, 8, 50, 59, 61,62 fueron pospuestos

Los demás puntos con proyecto de resolución fueron aprobados

Destacamos los siguientes termas (al principio se indica el número de referencia en el orden
del día):

1. Complemento al plan de refuncionalización del Hospital de Clínicas, "Dr. Manuel Quintela”
para el uso de los pisos 15 a 20 que podrían implicar actividades con otros servicios de
UdelaR o externos. Tras una larga discusión se pospuso a pedido de la delegación estudiantil
para realizar una consulta sobre la posibilidad de incorporar a la Mesa del Área de la Salud al
grupo de asesoramiento para recoger propuestas vinculadas al uso de los pisos
mencionados arriba.

2. Grupo de Trabajo Diseño de Prorrectorados: Documento Propuesta de diseño para el
Prorrectorado de Enseñanza. Se presentaron por parte de la delegación del orden docente
propuestas de ajustes al PDR, resaltando la necesidad de una adecuada coordinación entre
pro-rectorados, y el agregado de un carilla relacionada a los cometidos de las unidades
académicas en los prorrectorados. Se pospone para consulta de los diversos órdenes y
consejos.

3. Institutos de investigación, resultados de la evaluación académica
Presentación de la Pro-rectora de Investigación Virginia Bertolotti. Se valoró el trabajo y el
cierre de una etapa del proceso. Se mencionaron y discutieron algunos aspectos vinculados
a los posibles criterios de discusión para la selección de los institutos a financiar;
especialmente se intercambió acerca de quiénes podrían participar de la discusión
dependiendo de su grado de involucramiento en las propuestas que están a consideración.
El orden docente mencionó su hoja de ruta para la discusión interna, cuyos criterios y
tiempos han sido establecidos por el Consejo Federal de Adur.
Se decidió retirar el punto del orden del día del CDC y pasa el asunto a la mesa del CDC
para discutir los criterios de discusión.

4. Se aprobó la solicitud de financiamiento de licencia maternal para investigadoras en
proyectos con fondos centrales o cofinanciados por socios institucionales. Desde la
delegación docente se remarcó la necesidad de incorporar estas previsiones para el próximo
presupuesto proponiendo hacer un cálculo del monto para incorporar la cifra al pedido e
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integrarlo a la discusión de modificación de la ordenanza de licencias propuesta por la
comisión central de cuidados.

5. Informe sobre Ordenanza de los cargos de Asistentes Académicos. Propuesta de
rectorado de formar un grupo de trabajo para la reforma de la ordenanza. Se pospone para
consulta de los órdenes

6. Se aceptó la renuncia como delegada por el Orden Docente al CDC de Magalí Pastorino.
Hubo intervenciones de diversos consejeros reconociendo su trabajo.

7. Se aprobó Informe sobre estados contables y auditoría de Fundaciones sin fines de lucro
vinculadas a la Udelar. Realizamos una intervención manifestando la preocupación por las
situaciones de la Fundación de Ediciones de la Facultad de Medicina y Fundaciba.

8. Ordenanza sobre Evaluación Docente de la Universidad de la República. Hubo una
corrección del distribuido debe ser Distribuido 992.24. La delegación del orden docente
intervino valorando el trabajo realizado por comisión y se solicitó posponer para revisar en
detalle cómo se coteja con lo resuelto en la convención de ADUR.

9. Se postergó (a pedido del orden de egresados) la propuesta de creación de un Código de
Ética de la Universidad de la República. Intervención del responsable del equipo de trabajo
Agustín Reyes. Intervenimos destacando la necesidad de instancias intermedias y más
tiempo para la fase de deliberación, evaluación y apoyamos la sugerencia del orden
estudiantil de incorporar a la propuesta una perspectiva de género y derechos humanos.

Puntos 14 a 31. 18 ingresos al RDT

34. Se aprobó la creación del Departamento de Geociencias del CURE.

36. Se aprobó propuesta para puesta en marcha del Centro Universitario de Producción de
Animales de Experimentación (CUPAE).

37 a 41. Se aprobaron diversos informes CSIC

42 y 44. Se tomó conocimiento de resoluciones de la Facultad de Arquitectura, Diseño y
Urbanismo y de la Facultad de Veterinaria en relación a la situación de las Universidades
públicas argentinas.

43. Se aprobó exoneración de aportes de 2% al fondo de rubros de libre disponibilidad de la
CSIC ante un pedido de la Facultad de Ingeniería por convenio con PEDECIBA para el
funcionamiento del Taller de Mecánica Fina del Instituto de Física. La delegación docente
votó en contra

50. Se postergó la toma de conocimiento sobre la resolución de la AGC del 16 de octubre de
2024 vinculada al plebiscito de la Seguridad Social



Próximo CDC: 12 de noviembre de 2024.

Consejeros/as presentes: Andrés Cuña, Mariana Achugar y Pablo Ferreira

Nota: este informe es totalmente informal, es realizado inmediatamente después de la sesión
del CDC por la delegación docente para informar a ADUR y por ello puede tener errores
involuntarios, sepan disculparnos en caso de que existan.


